

教育委員会からのメッセージ

能美市教育委員会

2020, 4, 20

◆臨時休校のため自宅で学習している児童・生徒の皆さん、保護者の皆様へ

4月13日から能美市内の小中学校は、再度臨時休校していますが、4月17日、新型コロナウイルス感染症患者が増え続けているため、全国に「緊急事態宣言」が出ました。石川県は、「特定警戒県」とされ、重点的に対策を進める県になり、さらに厳しくつらい状況となりました。

こんな中で、児童・生徒の皆さんをはじめ保護者の皆様には大変なご苦労とご不便をおかけしていると感じています。そこで、教育委員会から皆様にメッセージをお伝えいたします。

1. 小中学校に通う児童・生徒の皆さんへ

1) ウイルスに負けない体づくりに心掛けましょう。

*手洗いやうがいをしっかりする、ご飯を食べる、体を動かす、しっかり寝るなどを大切にウイルスに負けない体を作りましょう。

2) 「新型コロナウイルス感染症」のことを正しく知りましょう。

*ウイルスは大切な命を奪うことがあります。人をつらい気持ちにします。うわさを信じたり心ない言葉や行動で人を傷つけたりしないようにしましょう。

3) 自分を守り、家族を守るために、考えて行動しましょう。

*もし自分が感染したら、大好きな家族も、友達も…、と考え、大切な人を守るための行動を心掛けましょう。

4) 先生方の助けを受けて「自学自習」に取り組みましょう。

*先生が用意してくれた学習プリントなどがあると思いますが、もっともっとよくばって、自分から進んで学習しましょう。

5) 「読書」をたくさんして、日ごろできないような体験をたくさん楽しみましょう。

*読書は、科学の不思議や古い時代のことを知る、ジャングル探検、世界旅行ができるなど、家にはできないようなことでも経験、体験させてくれます。たくさん本を読みましょう。

2. 保護者の皆様へ

1) 読書に親しみ、家族のふれあいや絆を深める機会にしましょう。

2) 学習や生活に不安で、手助けが必要と感じられたときは、身近な先生に相談しましょう。

◆終わりに

児童生徒の皆さんには5つのメッセージを届けました。メッセージの手がかりとなる資料は学校からお便りなどで届いていると思います。参考にしてください。また、児童生徒の皆さん、保護者の皆様には、大変つらい毎日だと思いますが、家族で力を合わせて、となり近所の皆様とも力を合わせて、このつらい時を乗り越えていきましょう。